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Protokoll der 45. Mitgliederversammlung des Schulvereins vom 12.10.2017 

anwesend: siehe Anlage 

Beginn der Sitzung: 19.35Uhr      Ende: 20.30Uhr 

_________________________________________________________________ 

 

Tagesordnung: 

TOP1: Frau Riethling begrüßt die Anwesenden 

 

TOP2: Das Protokoll der 44. Mitgliederversammlung wird vorgelegt und 
einstimmig verabschiedet. 

 

TOP3: Bericht des Vorstands (§11) 

a) Bericht der Vorsitzenden 

 aktuell sind im Schulverein 353 Mitglieder, davon 28 
Neuzugänge in der Bläserklasse 

 perspektivisch wird ein neues Euphonium gebraucht 

 langfristig muss überlegt werden, ob noch 2 neue 
Instrumentallehrer gesucht werden müssen, da im 
Augenblick auf einen Lehrer 5 bis 6 Schüler kommen, aber 
das Arbeiten in kleineren Gruppen intensiver wäre 

 in der Hausaufgabenbetreuung sind z.Zt. 17 Schüler 
angemeldet, die insgesamt in einem Umfang von 41 
Stunden betreut werden 

 die beiden neu angeschafften Laptops werden erfolgreich 
genutzt 

 

b) Bericht des Lehrervertreters Dr. Bretzmann 

 am 30.3.2017 wurde die Klimastation auf dem 
Schulgelände aufgebaut. Der SV hat diese mit 3000,00€ 
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unterstützt und ist in den Verein der Klimabotschafter 
eingetreten. Dadurch konnte die Klasse 12d das Angebot 
einer kostenlosen Führung im Maritim Museum in 
Anspruch nehmen. Außerdem gibt es 
Weiterbildungsangebote für Lehrer. 

 Auf www.wetterspiegel.de können die erfassten Daten 
abgerufen werden. 

 

c) Bericht des Kassenwarts Herr Sommer 

 der Verein hat ein Vermögen von 3772,11€ aufgebaut 

 es besteht ein Problem darin, passende Projekte für die 
„Zukunftschule“ der Sparkassenstiftung zu finden 

 es gibt relativ wenig Anfragen seitens der Lehrer oder 
Eltern bzgl. Bezuschussungen 

 es können dadurch aber mehr Rücklagen gebildet werden, 
die neuen Projekten (z.B. Schulhofgestaltung) zu kommen 
könnten 

 die Bläsersparte startet mit einem leichten Verlust, die 
neuen Mitgliedsbeiträge werden das Ergebnis aber wieder 
ausgleichen 

TOP4: Bericht der Kassenprüfer (§12) 

 Die Kassenprüfung wurde durch Herrn Klevemann und 
Frau Bartels vorgenommen. Es gibt keine Beanstandung. 
Vorstand und Kassenwart wurden einstimmig entlastet.  

TOP5: Bericht der Spartenleiter 

a) Frau Holtkamp informiert über die Bläsersparte 
 

 28 Neuzugänge in den 5. Klassen 
 

 5 Instrumentallehrer, die die Kinder in 5er bzw. 6er 
Gruppen unterrichten; Fr. Holtkamp merkt an, dass die 
Gruppen zu groß werden und langfristig (evtl. ab nächstem 
Jahr) mehr Instrumentallehrer benötigt werden 

 

http://www.wetterspiegel.de/
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 Erfreulich viele 6.Klässler gehen weiter in die Junior Band 
 

 Marcel Sommer bittet darum, Herrn Osenbrück unseren 
Dank für sein Engagement aus zu drücken und einen Anteil 
der möglichen Einnahmen durch Konzerte der Junior Band 
dem SV und der Bläsersparte zukommen zu lassen.  

 
b) Herr Nagel informiert über die Hausaufgabenbetreuungssparte 

 

 17 Schüler beanspruchen 41 Stunden HA Betreuung 
 

 Unterstützung durch einen FSJ-ler 
 

 Erwerb von 2 Laptops durch die HA Sparte des SV  
 

 Hr. Sommer merkt an, dass auf dem Kassenbericht eine 
Umbuchung noch nicht vermerkt ist. Die Sparte liegt mit 
500,00€  im Plus. 

 
 Während eines kurzen Austauschs der Anwesenden über die 

Einführung von G9 wurde deutlich, dass langfristig die HA 
Betreuung möglicherweise vermehrt gewünscht wird, weil 
die Schüler eher Schulschluss haben. 

 
 Herr Nagel äußert den Wunsch bzgl. Der Anschaffung eines 

Trolleys; die Sparte darf bis zu 100,00€ für eigene Zwecke 
ausgeben 
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Die Anwesenden möchten, dass im Vertrag zur Hausaufgabenbetreuung eine 
Mitgliedschaft der Eltern im SV gewünscht wird.  

TOP6: Wahl des Vorstands (§10) 

 Wahlleiterin: Fr. Menell 

 Wahl der Vorsitzenden Frau Riethling : einstimmig, eine 
Enthaltung, Annahme der Wahl durch Fr. Riethling 

 Wahl der Vertreterin Fr. Beutke: einstimmig, eine 
Enthaltung, Annahme der Wahl durch Fr. Beutke 

 Wahl des Kassenwarts Herrn Sommer: einstimmig, eine 
Enthaltung, Herr Sommer nimmt an 

 Wahl der Kassenprüfer Herr Klevemann und Fr. Bartels: 
einstimmig, 2 Enthaltungen, beide nehmen die Wahl an. 

 

TOP7: Sonstiges 

Herr Klevemann wünscht mehr Akquise v.a. bei der aktiven Vereinsmitarbeit. Fr. 
Riethling möchte die Eltern, die sich zur aktiven Mitarbeit bereit erklärt haben, 
zu einem Treffen mit konkretem Terminvorschlag einladen. Information soll 
auch im Elterntelegramm erscheinen. 

 

Gezeichnet: Franziska Laval 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


